

Kundenmeinungen

Herr V., Frau M., Reise "10 Tage in Moskau" Ende Februar 2019

" Frau M. und ich waren ja Ende Februar für 10 Tage in Moskau und sind nachhaltig beeindruckt von unserer Reise.

Der Hinflug dauerte zwar statt der geplanten 3 Stunden 8 Stunden, da der Flieger in Moskau wegen Schneesturms nicht landen konnte, wir erst kreisten und dann noch 1 Stunde gen Osten flogen, um aufzutanken.

Aber trotz allem: als wir in Moskau nach Mitternacht aus dem Flughafen kamen, wurden wir von einer Dame, die im Flughafen arbeitet und die Intourist informiert hat, mit Namensschild erwartet. Welch eine Freude. Sie rief uns dann auch gleich ein Taxi. Leider roch es sehr nach Nikotin. (Wir haben unserem Guide später gesagt, dass wir für die Rückreise unbedingt ein rauchfreies Taxi haben möchten. Das hat auch geklappt).

Im Hotel wurden wir sehr aufmerksam empfangen. (Das Hotel ist zu empfehlen) Der Guide hatte schon angerufen und gesagt, er käme am nächsten morgen eine halbe Stunde später, damit wir noch etwas ausschlafen können. Wir fühlten uns so gleich gut betreut. Unser Guide Igor, ein Rentner mit DDR Erfahrung, passte gut zu uns.

Die Führung in Peredelkino auf Deutsch war sehr gut. Insgesamt haben wir uns sehr gut betreut gefühlt. Und es war eigentlich einfach sich zurechtzufinden. Was hat uns am meisten beeindruckt, was wir so nicht erwartet hätten:

1. Die Sauberkeit.
2. Die Passantenströme waren alle „im flow“. Es gab keine Drängeleien.
3. Die Metrostationen beeindruckend schön und logistisch gut.
4. Gepflegte Lebensmittelläden mit leckeren Produkten.
5. Die vielen schönen Kirchen und die stimmungsvollen Gottesdienste.
6. Die Hilfsbereitschaft, wenn wir den Stadtplan studierten.
7. Na ja und die klassischen Highligts, insbesondere bei Beleuchtung.

Sehr beeindruckend.

Vielen Dank auch an Ihre örtlichen Partner
Mir freundlichen Grüßen
Herr V.

Ollesia B., Reise mit der Transsibirischen Eisenbahn im August 2016:

" Vielen herzlichen Dank für die perfekte Organisation unserer Reise! Jegliche Termine in Russland und China, sowie die Abhol- und Bringdienste wurden superpünktlich erledigt. Die Reiseführer vor Ort in Russland waren pünktlich und sehr engagiert. Der Transfer sowie die Führungen in China waren ebenso gut organisiert. Meine Kollegen berichteten, dass die Führungen in Peking aufgrund der Ferienzeit der Chinesen leicht stressig waren (sehr viele Chinesen waren unterwegs - man solle wohl nicht in August hin fahren). Rückblickend sind wir mit der Organisation und Abwicklung unserer Reise sehr zufrieden. Vielen Dank!

Robert R., Reise mit der Transsibirischen Eisenbahn bis Peking im September 2016:

(Auswertung des Fragebogens)

" Für die Buchung bei Go East Reisen war ausschlaggebend die Beratung, Flexibilität, der Preis und das Reisebausteinsystem. Die Benotung des Reiseprogrammes in Schulnoten: Unterkunft 2, Verpflegung 2, Beratung/Service durch Go East 1, Reisebetreuung vor Ort 1+, Reiseprogramm 1+. Die Frage Würden Sie erneut bei Go East Reisen buchen wurde mit Ja beantwortet und hinzugefügt: perfekt geplant und ausgeführt. Sonstige Wünsche, Anregungen und Verbesserungsvorschläge: In Moskau kam leider der Fahrer nicht zur Abholung zum Bahnhof, nach Rückruf dann Transfer selbst organisiert.

Herr und Frau D, Reise Moskau & Goldener Ring im Juni/Juli 2016:

" Wie schon 2011 nach St. Petersburg, so verlief auch dieses Mal unsere Reise mit GO EAST perfekt bis ins letzte Detail. Das lag vor allem an der ausgezeichneten Organisation vor Ort in Moskau und unterwegs auf dem Goldenen Ring. Bitte lassen Sie dieses Dankschreiben deshalb auch Ihrem Moskauer Büro zukommen.

Wir waren von der perfekten Reiseleitung, den ausgezeichneten Deutsch- und historischen Kenntnissen der Reiseleiterinnen beeindruckt und haben, wenn auch anstrengende, so doch wirklich unvergessliche Tage verlebt. DANK AN ALLE BETEILIGTEN! Machen Sie weiter so!

Peter, Kirgistan Reise 16.7.- 30.7.2017:

" ..wir sind nun wieder zurück aus Kirgistan. Es war eine wunderschöne Reise und alles hat perfekt geklappt. In unsere Reiseführerin Irina haben wir uns alle "verliebt". Sie war eine perfekte Begleitung und der Fahrer war ein Vorbild an Geduld und beruhigender Fahrweise - trotz der teilweise für unsere Verhältnisse recht gewöhnungsbedürftigen "Straßen". Alles zusammen also ein erlebnisreicher, informativer und wunderbarer Urlaub.

Sie können für die .PDF-Erzeugung auch die Browser-eigene Druckfunktion benutzen. Bei Fragen freuen wir uns jederzeit auf Ihren Anruf: 040/896909-0

Hinweis:

Aktuelle Preise haben wir für Sie unter [diesem Link](#) zusammengestellt.

